

Domingo 13 de septiembre de 2015

LA VOZ INTERNACIONAL

Artículos escritos para **La Voz** por los profesores de la **Escuela de Estudios Internacionales (FACES-UCV)**. La responsabilidad de las opiniones emitidas en sus artículos y Notas Internacionales es de los autores y no comprometen a la institución.



JOSÉ ROMERO NOTAS INTERNACIONALES LA VIOLENCIA POLÍTICA

A diferencia de la violencia religiosa, en las arenas de lo político, que se supone pertenece al ámbito del pensar, de lo “racional”, la violencia está hunde sus raíces también en la no aceptación del otro, sólo que a éste no se le adjetiva como hereje sino como disidente.

Lo anterior sucede cuando lo político en lugar de ser asumido como un acto del pensar, se asume como un acto de fe y es allí donde las líneas entre lo político y lo religioso se abrazan para formar un laberinto.

Desplazados, insomnes, como espectros, millones de seres humanos deambulan de frontera en frontera sin avizorar un oasis. Millones han muerto sin ni siquiera saber de dónde vino el proyectil o la bomba que lo arrancó de esta existencia.